

Ninja im Zeitalter der Piraten

Ein Naruto und One Piece Crossover

Von Riva

Kapitel 31: Rettet Konan!

Konan starrt Deflamingo an. Wie konnte sie nur so naiv sein? Dieser Mann würde ihr bestimmt keine Informationen preisgeben. Nicht er. Sie windet sich in den Fäden, aber es hat keinen Zweck. Sie ist gefangen.

Deflamingo: Weißt du, Süße, eigentlich ist es viel zu schade um dich. Aber du bist nunmal der perfekte Köder für den Typen, mit dem du unterwegs bist. Wie heißt der nochmal? Ach ja, Pain. Der Kerl verfügt über eine Menge Kraft, ich könnte seine Fähigkeiten gut gebrauchen.

Konan: Selbst, wenn du mich tötest, Pain wird dir niemals gehorchen. Er wird dich erledigen und zur Hölle schicken.

Deflamingo: Das glaubst du doch wohl selbst nicht. Ich kenne Männer wie ihn. Der Kerl würde alles tun, um die Frau, die er liebt zu retten.

Konan: //Die Frau, die er liebt?//

Deflamingo: Zumindest sieht er in dir mehr als nur eine einfache Freundin. Daher wirst du mir von Nutzen sein.

Konan versucht, sich in Papier zu verwandeln, doch der Typ, der bei dem König Dressrosas steht, hat Schleimkräfte, welche es ihr unmöglich machen, ihren Körper aufzulösen.

Deflamingo: Deine Fähigkeiten ähneln sehr den von Logia-Nutzern. Doch gegen Trebol bringt dir das nichts. Also halte schön still...wie eine brave Geisel.

Die beiden bringen Konan weg.

Nachdem Hidan und Pain sich erzählt haben, was alles vorgefallen war, machen sie sich auf den Weg zu Konans Laden, um ihr von den guten Neuigkeiten zu berichten. Doch als sie ankommen, finden sie diesen leer und vollkommen verwüstet vor.

Pain: Konan? Konan!! Wo bist du!? Antworte doch!

Hidan: Sieh mal, Pain!

Er zeigt auf einen Brief. Pain nimmt ihn und liest vor.

„Hallo, du seltsamer Fremder!

Ich habe deine Braut. Wenn du sie wiederhaben möchtest, komme heute Abend zu meinem Schloss. Ich habe dir etwas mitzuteilen, fufufufu.

Grüße

Joker."

Wutentbrannt zerknüllt Pain den Brief in seiner Hand. Wie kann dieser Joker es wagen, Hand an Konan zu legen?

Pain: Komm, Hidan...

Hidan: Was ist los?

Pain: Hol Kakuzu her! Wir holen uns Konan zurück!!

Fortsetzung folgt...